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Herr Liebe berichtet, dass sich der Unterausschuss Jugendhilfeplanung in seiner Sitzung am 
30.06.2015 über Finanzierung der sofern erfahrenen Fachkräfte ins Bild setzen lassen hat. Es 
gibt hier noch weiteren Abstimmungsbedarf. Des Weiteren wurde das Gesamtkonzept Schule - 
Jugendhilfe ausführlich beraten.  
 
Herr Siegert informiert, dass sich die AG Kita am 08.07.2015 intensiv mit der Elternbeitragssat-
zung  befasst hat. Der schriftliche Bericht wird allen JHA-Mitgliedern als Tischvorlage ausgereicht 
sowie der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
Er teilt mit, dass im Rahmen von Kita-ZOOM in einer ersten Phase bei 26 Potsdamer Einrichtun-
gen die Ist-Kosten-Situation analysiert wurde. In einer zweiten Phase wurde ein gemeinsames 
Qualitätspapier zur „guten Kita“ erarbeitet. In einer weiteren Phase soll die Berechnung des Res-
sourcenbedarfs erfolgen. 
Er stimmt Frau Müller-Preinesberger zu, dass die Erarbeitung Kita-Finanzierungsrichtlinie erst 
erfolgen kann, wenn die Daten der Auswertung der Bertelsmann-Stiftung vorliegen. Diese Daten 
liegen auch den Trägern noch nicht vor. 
 
Die AG Hilfen zur Erziehung hat seit der letzten Sitzung des Jugendhilfeausschusses nicht ge-
tagt. 
 
Frau Altenburg informiert, dass die AG Jugendförderung am 09.07.2015 vormittags getagt und 
sich mit dem Gesamtkonzept Schule - Jugendhilfe befasst hat. Der schriftliche Bericht wird allen 
JHA-Mitgliedern als Tischvorlage ausgereicht sowie der Niederschrift als Anlage beigefügt 
 
Frau Wiener teilt mit, dass die Regionale Jugendhilfe AG 1 seit der letzten Sitzung des Jugend-
hilfeausschusses nicht getagt hat. Die nächste Beratung findet am 15.09.2015 statt. 
 
Frau Schmidt-Fuchs berichtet dass die Regionale Jugendhilfe AG 2 am 02.07.2015 getagt hat. 
Es gab eine Verständigung zur Zusammenarbeit mit den anderen Regionalen Jugendhilfe AG´s. 
 
Frau Hübner informiert, dass die Regionale Jugendhilfe AG 1 seit der letzten Sitzung des Ju-
gendhilfeausschusses nicht getagt hat. Sie teilt mit, dass die stellvertretende Vorsitzende aus-
scheidet und deshalb in der nächsten Sitzung eine Neuwahl durchgeführt wird. 
 
 
 

 


